

## INFO

**Werte****Es gibt doch keine verbindlichen Werte mehr!**

Auf den ersten Blick trifft das scheinbar zu. Unsere moderne, offene und vielfältige Gesellschaft bietet einen Rahmen für sehr unterschiedliche Lebensstile und Meinungen.

Um diesen Rahmen zu sichern, sind in der Verfassung grundlegende Werte verankert wie Chancengleichheit, Toleranz, Meinungs- und Religionsfreiheit.

Gerade in der sich rasch wandelnden Gesellschaft kommt der Schule eine wichtige demokratische Funktion zu. Sie ist die einzige Instanz, von der man kontinuierlich und verlässlich erwarten kann, dass sie sich darum bemüht, bei allen Kindern und Jugendlichen grundlegende Einsichten, Kenntnisse und Fähigkeiten für ein zivilisiertes Zusammenleben zu fördern. In dem Maße, wie Schule dies gelingt, schafft sie eine Basis für die Bereitschaft und Fähigkeit zur Verständigung: Streit schlichten, Rücksichtnahme, Hilfsbereitschaft, Toleranz, Respekt vor anderen.